



LA TROMPETTE

Ray Epps confesse qu'il a 'orchestré' le 6 janvier

- Rufaro Manyepa
- [03/01/2023](#)

Les transcriptions des auditions menées par la commission du 6 janvier publiées jeudi dernier montrent que Ray Epps a déclaré à son neveu Dalin Epps qu'en ce qui concerne le 6 janvier, « J'étais en avant avec quelques autres. Je l'ai aussi orchestré. » La déposition a eu lieu le 21 janvier 2022, mais elle n'a été rendue publique que maintenant. Elle prouve encore une fois la collusion entre le comité et le Bureau fédérale d'enquête dans le but de voler une élection et s'assurer qu'elle reste volée.

Ray Epps a été filmé en train de dire aux manifestants : « Nous devons entrer dans le Capitole. » Les manifestants à proximité ont refusé, le qualifiant de *déFed* [agent fédéral]. Mais il a continué à essayer de convaincre les gens d'entrer dans le Capitole. Beaucoup de ces personnes, qui n'ont fait qu'entrer dans l'édifice, et beaucoup d'autres qui ne l'ont pas fait, ont été arrêtées et maintenues en prison dans des conditions terribles. Mais Epps continue de vivre en liberté, même après son témoignage maladroit devant la commission du 6 janvier :

À ce moment-là, je ne savais pas qu'ils s'introduisaient dans le Capitole. Je ne [savais] pas que des fenêtres avaient été cassées. Je ne savais pas que quelqu'un était dans le Capitole. Je lui ai répondu, ce qui signifie que j'étais sur—à 14h 12, j'étais sur le chemin du retour vers la chambre d'hôtel.

Voici les faits :

- Le FBI a refusé de nier qu'il avait placé des agents dans la foule des manifestants du 6 janvier.
- Epps a été filmé en train d'inciter à une émeute, et il a été accusé d'être un agent fédéral.
- La gauche n'a cessé de le protéger et de le mettre à l'abri de toute poursuite, alors que des personnes qui ont fait bien moins déprissent en prison jusqu'à ce jour.

Des preuves de fraude électorale sont en train d'être révélées. Les institutions gouvernementales au plus haut niveau ont travaillé pour voler l'élection de 2020 à Donald Trump. Elles ont fabriqué le chaos du 6 janvier 2021 pour empêcher une enquête légale sur ce vol. Mais la vérité est de plus en plus exposée, comme la Bible le prévoit.

Pour en savoir plus : Lisez « [The Federal Bureau of Fabrication](#) [Le Bureau fédéral de la fabrication] ».